
CONSIGLIO COMUNALE
IV COMMISSIONE

Resoconto per seduta del 10-07-2008 ore 15:30

Consiglieri componenti la Commissione: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Claudio Borghello,
Giampietro Capogrosso, Daniele Comerci, Paolino D'Anna, Franco Ferrari, Bruno Lazzaro, Carlo Pagan, Vittorio Pepe,
Fabio Toffanin, Giuseppe Toso, Roberto Turetta, Cesare Campa, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Valerio
Lastrucci, Giovanni Salviato, Felice Casson, Raffaele Speranzon, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Caccia, Diego
Turchetto, Alberto Mazzonetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo.

Consiglieri presenti: Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Claudio Borghello, Giampietro Capogrosso, Daniele
Comerci, Paolino D'Anna, Bruno Lazzaro, Carlo Pagan, Vittorio Pepe, Fabio Toffanin, Giuseppe Toso, Roberto Turetta,
Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Valerio Lastrucci, Raffaele Speranzon, Sebastiano Bonzio, Giuseppe Caccia,
Alberto Mazzonetto, Ezio Oliboni, Giacomo Guzzo, Ivano Berto (sostituisce Giovanni Azzoni), Giorgio Reato
(sostituisce Diego Turchetto), Silvia Spignesi (sostituisce Franco Ferrari), Alfonso Saetta (sostituisce Giovanni
Salviato).

Altri presenti: Assessore Mara Rumiz, Assessore Laura Fincato, Consiglieri F.Conte, M.P.Miatello, G.Reato,
Rappresentante FEMCACISL Claudio Franzoi, Rappresentante UILCEM Giorgio Rigo, Rappresentante FILCEM CGIL
Claudio Franzoso..

Resoconto sintetico seduta

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1142 con oggetto: 'Interpellanza relativa al recente sequestro di
natanti e alle situazioni regolamentari non univoche nel comparto della navigazione', inviata da Maria Paola Miatello
Petrovich. L'interpellanza non è stata discussa. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1231 con oggetto: 'SPAZI ACQUEI NEI RII VENEZIANI. ', inviata da Maria
Paola Miatello Petrovich. L'interpellanza non è stata discussa. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1397 con oggetto: 'Regolamento per l'occupazione di spazi acquei', inviata
da Giorgio Reato L'interpellanza non è stata discussa. 

Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 149 con oggetto: "Gli interventi del Consorzio Venezia Nuova alle Zattere e
alla Giudecca sono adeguati a tutelare dagli effetti delle alte maree e del motondoso?, inviata da Sebastiano Bonzio.
L'interrogazione è stata trattata. Per conoscere meglio i dettagli si rinvia al verbale. 

Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 1053 c on oggetto: 'ESECUZIONE LAVORI PILO MOROSINI A
S.STEFANO: SONO PEGGIORATE LE CONDIZIONI DELLA PARTE IN PIETRA', inviata da Raffaele Speranzon.
L'interrogazione è stata trattata. Per conoscere meglio i dettagli si rinvia al verbale. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1247 con oggetto: 'Italgas, accordi da rivedere.', inviata da Alberto
Mazzonetto. L'interpellanza è stata discussa. Per conoscere meglio i dettagli si rinvia al verbale. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 1382 con oggetto: 'Disagi indotti dai lavori di rifacimento del Ponte di
Quintavalle: il Comune riduca i disagi indotti ai residenti realizzando un collegamento provvisorio tra Calle dei Frari e
Sant’Anna.', inviata da Sebastiano Bonzio. L'interpellanza è stata discussa. Per conoscere meglio i dettagli si
rinvia al verbale. 

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 488 con oggetto: 'Interpellanza sul sottopasso tra via Gazzera Bassa e via
Miranese e sul degrado di via Gazzera Bassa ', inviata da Alberto Mazzonetto.  L'interpellanza non è stata discussa. 
 
Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 1127 con oggetto: 'Progetto chiesetta cimitero di Mestre — dare opportunità
ai giovani architetti.', inviata da Franco Conte .  L'interrogazione non è stata trattata.
 
Trattazione dell'interrogazione nr. d'ordine 1358 con oggetto: 'Parcheggio P.le Leonardo da Vinci a Mestre. Quale
progetto sarà approvato?', inviata da Giovanni Salviato.  L'interrogazione non è stata trattata.
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